

## Consejo de Seguridad celebra reunión ministerial para reanimar proceso de paz en Oriente Medio

*21 de septiembre, 2006* El Consejo de Seguridad de la ONU celebró hoy una reunión ministerial sobre Medio Oriente con la intención de revitalizar el proceso de paz entre palestinos e israelíes.

“Es el momento de reconstruir el destrozado puente hacia la paz”, dijo el Secretario General de las Naciones Unidas, Kofi Annan, al abrir la sesión, convocada por la Liga de Estados Árabes.

Agregó que la continua falta de capacidad para resolver este conflicto pone en tela de juicio la legitimidad y eficiencia del propio Consejo de Seguridad.

Tras recordar que el árabe-israelí es un conflicto que conlleva una poderosa carga emocional y simbólica para todo el mundo, Annan sostuvo que el puente hacia la paz “debe ser lo suficientemente ancho para acomodar a todos los que tengan un papel legítimo en el proceso, lo suficientemente largo para abarcar el enorme mar de desconfianza que separa a las partes, y lo suficientemente fuerte para resistir los esfuerzos que seguramente se harán para sabotearlo”.

Además del titular de la ONU, a la reunión asistieron, entre otros altos funcionarios, la secretaria de Estado estadounidense, Condoleezza Rice, y el presidente de la Autoridad Palestina, Mahmud Abbas.

Las Naciones Unidas, como parte del Cuarteto Diplomático –formado también por la Unión Europea, Estados Unidos y Rusia –, respaldan la Hoja de Ruta, el plan de paz que contempla una serie de medidas graduales, mutuas y recíprocas y que culmina con la convivencia pacífica y en condiciones de seguridad de dos Estados: Israel y Palestina.